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Begründung?

@ Kjeisa ... wie gesagt, Cuello hat mit einem sehr stark geprägten Kulturdrang die
Kartenplatzierung auf der GF angestrebt. Durch den zunehmenden Zerfall der GF und die
inneren Streitereien haben wir uns eben geographisch auf die OIK verlegt. Das heißt allerdings
nicht, dass wir nicht mehr die GF mitsimulieren würden...es ist eher so, dass uns die Staaten
seitdem dort komplett meiden und nunja...Cuello hat die anderen Staaten ohnehin aufgrund der
eher introvertierten Sim mehr gemieden. Wir wollte keine Vorwahlen, wir wollten keinen RdN,
warum auch? Wir sind halt nicht wirklich weltoffen.  ... obwohl ich zugeben muss, dass
durchaus geplant war, uns von der GF zu löschen, aber getan haben wirs nicht.
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